

Conférence Nationale eTwinning 2023

eTwinning est la plateforme européenne collaborative qui offre aux enseignants la possibilité de mener des projets d'échanges en ligne avec leurs élèves.

La conférence nationale eTwinning s'est tenue du 12 ou 14 mai 2023 dans les locaux du siège du réseau Canopé à Chasseneuil-du-Poitou. Le thème retenu était « Innovation et Education ». La conférence est un événement annuel qui permet de rassembler les ambassadeurs eTwinning et correspondants académiques de toutes les académies de France.

Les ambassadeurs eTwinning sont des enseignants du 1^{er} et 2nd degré qui ont une expertise de l'utilisation de la plateforme leur permettant de former d'autres enseignants et de faire la promotion de cet outil.

Les correspondants académiques (CORAC) font partie du réseau Canopé. Ils chapotent l'action des ambassadeurs.

La conférence fut l'occasion pour les ambassadeurs de faire le bilan de l'année scolaire en cours et d'échanger de bonnes pratiques. Durant cette conférence, nous avons également participé à des ateliers pour améliorer nos compétences en tant que formateurs. Voici des exemples d'ateliers proposés :

- Valorisation des projets sur les réseaux sociaux.
- Le concept de future Classroom Lab.
- Créer des vidéos avec ses élèves.
- Ingénierie de formation et eTwinning.

De plus, nous avons bénéficié d'interventions de qualité sur des sujets d'actualité tels que l'intelligence artificielle au service des apprentissages.

Un dernier volet a été consacré à un rassemblement en groupes académiques. Nous avons donc eu un temps d'échange très enrichissant entre ambassadeurs et CORAC des académies de Guadeloupe, Martinique, Guyane, Réunion, Polynésie française .



Photo de groupe. Source Facebook etwinning France.

Mélissa MARCIN, ambassadrice eTwinning_académie de Guadeloupe.